

Farbe für Kindergarten

Sanierungsarbeiten | Nach fünf Jahren wird der Kindergarten Höflein neu gestrichen. Ab September sind die Wände frei von Verfärbungen.

Von **Cynthia Kirchhauer**

HÖFLEIN | Die Ferien im Kindergarten haben schon längst begonnen. Diese Zeit wird nun genutzt, um der Pädagogischen Einrichtung einen neuen Anstrich zu verpassen.

Im Gemeinderat wurde der Beschluss gefasst, den Höfleiner Kindergarten im Innenbereich ausmalen zu lassen. Der Grund für die kleine Sanierung ist die Verschmutzung an den Wänden, die teilweise vorliegt. Zudem wurde der Innenbereich bereits seit einigen Jahren nicht mehr neu gestrichen. Die letzten Arbeiten zum Ausmalen wurden vor etwa fünf Jahren getätigt. „Es war wieder einmal an der Zeit, den Innenraum des

Kindergartens auszumalen“, so VP-Bürgermeister Otto Auer. Das Projekt wurde an Maler und Anstreicher Dvorak vergeben.

Die Kosten belaufen sich auf rund 3.000 Euro und werden zur Gänze von der Gemeinde bezahlt.



Der Kindergarten Höflein. (Symbolfoto)

Foto: Kirchhauer